

ABSTRAK

Rifqi Maulana Mochtar, (NIM: 1610110357). Penggunaan Media Pembelajaran Audio Visual Dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Pendidikan Agama Islam Pada siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Juwana, Desa Kudukeras, Kecamatan Juwana, Kabupaten Pati.

Penggunaan media pembelajaran audio visual merupakan salah satu alat untuk membantu menunjang pelaksanaan proses belajar mengajar yang penggunaannya melibatkan peralatan elektronik dikelas. Penelitian ini merupakan salah satu kegiatan untuk menganalisis penggunaan media pembelajaran audio visual dalam meningkatkan motivasi belajar siswa kelas VIII serta faktor-faktor apa yang menjadi pendukung dan menghambat. Seperti yang diketahui bahwa media pembelajaran.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan. Pendekatan yang digunakan peneliti adalah pendekatan yang bersifat kualitatif deskriptif. Sumber dalam data penelitian ini adalah sumber data primer dan sumber data sekunder. Teknik pengumpulan data adalah dengan observasi, wawancara, dokumentasi dengan menggunakan teknik analisis data kualitatif yang bersifat induktif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Jenis media pembelajaran audio visual yang digunakan pada siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Juwana ada tiga yaitu video, *Power Point* (PPT) , Film. Dan penggunaan media pembelajaran audio visual tersebut disesuaikan dengan materi yang akan di sampaikan pada siswa. (2) Untuk mengetahui penggunaan media pembelajaran audio visual dapat meningkatkan motivasi belajar siswa kelas VIII SMP negeri 1 Juwana diadakan perbandingan nilai sebelum dan sesudah digunakannya media pembelajaran audio visual yang dapat di lihat di lampiran, pada tabel 4.4 dan tabel 4.5. Dalam tabel tersebut telah tertera nilai hasil belajar siswa VIII pada tahun lalu dan tahun ini. Dari perbandingan nilai tersebut dapat menyimpulkan bahwasannya dengan adanya penggunaan media pembelajaran audio visual terjadi peningkatan nilai ulangan pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam .(3) Faktor pendukung dan penghambat penggunaan media pembelajaran audio visual dalam meningkatkan motivasi belajar siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Juwana adalah sebagai berikut, faktor pendukungnya adalah kemampuan guru dalam menggunakan dan mengemas materi dalam media pembelajaran audio visual dan sarana prasarana yang memadai seperti ruang kelas yang nyaman, serta proyektor , adapun faktor penghambat dalam penggunaan media pembelajaran audio visual adalah pemadaman listrik yang terkadang terlalu lama sehingga menyita waktu guru dalam menggunakan media pembelajaran audio visual, implikasinya penggunaan media pembelajaran audio visual dapat meningkatkan motivasi belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Juwana.

Kunci : *Media Audio Visual, Motivasi Belajar*